

KommDIGITALE 2022

Neues Modul zu Live-Votings von Sternberg

[15.11.2022] Seine neue Lösung „Interaktive Virtuelle Sitzung“ stellt das Unternehmen Sternberg auf der Fachmesse KommDIGITALE vom 15. bis 17. November 2022 in Bielefeld vor.

Interaktive Virtuelle Sitzung – hinter diesem Namen verbirgt sich die neueste Innovation aus dem Hause Sternberg, die das Unternehmen an seinem Messestand auf der KommDIGITALE (15. bis 17. November 2022, Bielefeld) präsentiert. Wie der Anbieter mitteilt, handelt es sich dabei um ein Modul, das unterschiedliche Abstimmungsvarianten in einer Lösung vereint. Mit dem Modul können Abstimmungen komplett digital durchgeführt werden, egal, ob es sich um klassische Präsenzveranstaltungen, hybride Sitzungen oder rein virtuelle Veranstaltungen handle. Die Lösung könne über einen Browser sowie über die eigens entwickelte App voteRICH genutzt werden. Auf diese Weise biete sie den Kommunen mehr Sicherheit, Transparenz und Flexibilität bei der Stimmabgabe. Selbst die Auswertung der Votings werde vom Modul übernommen und als übersichtliches Diagramm ausgespielt.

(bw)

Stichwörter: Messen | Kongresse, KommDIGITALE 2022, Sitzungsdienst